

CALZADA DE CALATRAVA

Calzada se ofrece al mundo a través de su página web

La dirección de la página web en Internet es www.calzadadecalatrava.es



Oretania

La presentación la llevó a cabo el director de la Universidad Popular, Hernán Valdés, y el técnico informático José Manuel Garrido, quienes fueron desmenuzando los fines y objetivos, así como los servicios que ofrece esta útil herramienta informática calzadeña.

La web no sólo contiene información municipal sino que cuenta con un amplio menú en el cual se ofrece información sobre asuntos tan diversos como servicios, turismo, cultura y festejos, deportes, Semana Santa, historia, arte, geografía o colectivos culturales.

Según afirmó el alcalde "esta página cuenta con un capítulo especial dedicado a las empresas de la localidad, ya que la Universidad

Popular ofrece a éstas la posibilidad de crear sus propias páginas web y unir las mediante vínculo a la que ahora se presenta".

El alcalde pidió asimismo la colaboración de todas las personas para ampliar la información que se ofrece "puesto que hemos puesto todo nuestro empeño en que sirva de unión entre todos los calzadeños independientemente del lugar en que se encuentren además de que sirva para que Calzada sea conocida, a través de la red, en cualquier parte del mundo".

Además del menú antes mencionado, y con el fin de actuar como un servicio más, esta página contiene un apartado de "ofertas de empleo" en el cual se recogen puestos de trabajo que se encuentran libres en empresas de la localidad

o relacionadas con ella. Asimismo se ofrecen enlaces de interés mientras que, desde la portada, con llamadas intermitentes, se solicita a los visitantes su colaboración en materia informativa.

Esta página web cuenta con un diseño limpio, muy claro y accesible lo que la convierte en una herramienta de muy fácil manejo, haciendo muy sencillo el salto de un menú a otro de forma natural, lo que la hace accesible a todas aquellas personas que no son expertas en el manejo de Internet. Cuenta también con un buzón de sugerencias que al activarle permite, mediante correo electrónico, enviar cualquier tipo de comentarios sobre los contenidos o aquello que el usuario desee hacer llegar a los responsables de la misma.



Presentan a Mombiela el proyecto de D. O. del vino y el aceite

Oretania

La Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, que gestiona el Programa Operativo Proder-2, realizó una visita a Toledo, para entrevistarse con el director general de Mercados Alimentarios de la Consejería de Agricultura, Francisco Mombiela, al que expusieron los avanzados trabajos sobre los proyectos de la Denominación de Origen de Aceite y Vino "Campo de Calatrava".

El representante Miguel Angel Valverde, acudió a Toledo acompañado de Florencio Rodríguez, de ASAJA, y de Ramón Sánchez, de la cooperativa Virgen de la Sierra de Moral, así como del gerente de la Asociación, Carlos Corella, y técnicos de la misma, los cuales se entrevistaron con Francisco Mombiela y el técnico de la Junta, Fernando Riaguás.

Los representantes de la Asociación expusieron el interés de las cerca de 30 empresas (bodegas, cooperativas y almazaras) de las doce localidades de la Asociación, entre ellas Calzada de Calatrava, y otras tres de los municipios limítrofes pertenecientes a la asociación Tierras de Libertad, por proteger a través de una

Denominación de Origen la singularidad del vino y del aceite producido y elaborado en la comarca del Campo de Calatrava, con peculiaridades geológicas (zona volcánica), que abarcaría unas 21.000 hectáreas de viñedo y otras 27.000 de olivar.

Siguiendo estos interesantes parámetros, la Asociación para el Desarrollo Campo de Calatrava trabaja desde hace casi dos años en este proyecto, habiéndose realizado encuestas, analizado y diagnosticado la posibilidad de esta denominación de origen, y realizado un estudio documental y de campo, así como recogida de datos para desarrollar una memoria técnica y hacer una propuesta de Reglamento de la Denominación de Origen, que se pretende presentar a la Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha. La empresa Centro de Ensayos, Innovación y Servicios (CEIS) ha realizado estos trabajos iniciales.

La Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava trabaja en este interesante proyecto como una forma de poner en valor los recursos endógenos y agroalimentarios de la zona con vistas a su rentabilidad económica en el marco del proyecto Parque Cultural de Calatrava.

Ahora en Puertollano:

Artes Gráficas
Grafiport
Impresión digital de gran formato

Offset:

Medianas y grandes cantidades. Máquinas de 1, 2, y 4 colores.
Alto equipamiento técnico. Diseño y foto industrial.
Revistas, libros, folletos, catálogos, continuo, talonarios, carpetas con y sin anillas, carteles hasta 100x140, calendarios

Distribuidor para Puertollano y comarca:
Ediciones C&G · C/ Jaén 39 · 13500 Puertollano
Tel. Y Fax: 926 428893 · Móvil 620 429624

ALUGLASS
TALLER DE ALUMINIO

PERSIANAS
ACRISTALAMIENTO
REVESTIMIENTO DE HIERRO Y MADERA

C/ Trabajo, 43
Telf.: 926 441060 · 667 592442

C&G
Ediciones

Muebles Fernández

MUEBLES FERNANDEZ

C/ Hernán Cortés, 10
Tel.: 926 426972
Puertollano